
Ortschaft Ballerstedt 24.01.2020 
 

Niederschrift öffentlicher Teil 
 
 

Der Ortschaftsrat Ballerstedt führte seine Sitzung am Dienstag, dem 22.10.2019, im 
Dorfgemeinschaftshaus Ballerstedt durch. 
 
 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 19:55 Uhr 

Teilnehmer: 
 
Anwesend: 

Mitglied Ortschaftsrat 
Falk, Ernst  
Köhn, Stefanie  
Pudell, Bernd  

 
 Abwesend: 

Ortsbürgermeister 
Pierau, Joachim  

 

 
 

Bestätigte Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
17.09.2019 

4.  Informationen des Ortsbürgermeisters 

5.  Zuarbeiten Amtsblatt 

6.  Anfragen und Anregungen 

7.  Einwohnerfragestunde 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der ordnungsgemäßen 
Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

 
Herr Pudell eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Er stellt die ordnungsgemäße 
Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 3 Ortschaftsräte anwesend. 
 
 
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 
Änderungen zur Tagesordnung gibt es nicht. Sie wird in vorliegender Form bestätigt. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des 

Ortschaftsrates vom 17.09.2019 
 
Die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
17.09.2019 wird einstimmig genehmigt. 
 
Fragen blieben bisher unbeantwortet AL-10, AL-60. 
 
 
 
4. Informationen des Ortsbürgermeisters 
 

- Herr Pudell informiert, dass das Ortseingangsschild von Ballerstedt aus Rich-
tung Grävenitz seit dem 20.10.2019 entwendet worden ist. 

 
- Die Wahlhelfer für die Landratswahl stehen fest. 

 

- Am 12.11.2019 findet um 16:30 Uhr die Präsentation „Ergebnisse der Sozial-
raumanalyse“ in Osterburg statt. 
 

- Die Reparaturarbeiten an den Gehwegen wurde vorgenommen 
 
 
 
5. Zuarbeiten Amtsblatt 
 
Es gibt keine Zuarbeit für das Amtsblatt. 
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6. Anfragen und Anregungen 
 
Frau Pade (Bufti) fragt an, wo der Grünschnitt und das Laub zu entsorgen ist. Derzeit 
gibt es kein Lagerplatz und keine Entsorgung. 
 
Der Ortschaftsrat bittet um Informationen zur Baumschutzordnung und deren 
Umsetzung.  
Es wird ein Termin mit dem Umwelt- und Wasserbodenamt und der Straßenmeisterei 
gewünscht, um Probleme mit der Ortsbegrünung zu klären 
 
 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Pudell         gez. Köhn 
 
Bernd Pudell Stefanie Köhn 

Vorsitzende/r Protokollant 
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